

Paris, 30 de Mayo de 1957.

Excmo. Sr. Don Diego Martínez Barrio  
Menton, A.M.

Querido don Diego:

Por encargo del Sr. Valera que se halla ahora reunido en Consejo y con el fin de no demorar esta información, le incluyo las comunicaciones y copia fotostática de una carta de don Bernardo recibidas de la Embajada en Méjico. Su criterio era opuesto a la incoación de ese expediente por tratarse de una discusión de carácter privado entre los señores Argüelles y Giner de los Rios y en todo caso sería necesaria la autorización de Vd. por haberse utilizado en esa discusión un trozo de una carta suya, pero ya la orden de incoación ha sido dada por el Presidente. Entre esos documentos va también una carta del Sr. Argüelles que he olvidado mencionar al principio.

Me encarga también que le remita los adjuntos recortes de prensa que aunque le llegarán con algún retraso son de interés para la explicación de la actual crisis.

Ya habrá leído usted la detención de algunos de los elementos que estaban en relación con nosotros. No tenemos noticias nuevas sobre el particular. Por la calidad de las personas, me parece que ese hecho perjudicará en definitiva más al régimen actual que a sus oponentes y que prueba la realidad y la importancia de ese movimiento de oposición.

Reciban ustedes de parte de mi familia y mío un cariñoso saludo, con un abrazo para Vd. de mi parte y mi gran respeto,

ANTONIO GARCÍA